

Si su mascota sale al exterior, asegúrese también de que lleve un collar con una placa identificativa, además de todas las placas de licencia y de vacunación contra la rabia necesarias.

#### Haga su parte

Evite que su mascota afecte de manera negativa a otras personas, animales y al medio ambiente:

- Limpie lo que haga su mascota.
- Deseche adecuadamente del excremento del animal.
- Obedezca todas las ordenanzas locales, incluidos los requisitos de licencia, correa y control de ruido.
- Evite que su mascota deambule libremente o se vuelva cimarrona.

Ayude a abordar la sobre población nacional de mascotas esterilizando a la suya, manteniéndola contenida o practicando la cría controlada.

#### Prepárese para lo inesperado

Tenga un botiquín de primeros auxilios para mascotas y tenga a mano información sobre los procedimientos de primeros auxilios para mascotas en caso de accidente o emergencia.

Prepárese para emergencias creando un plan ante siniestros y un kit de evacuación para mascotas que contenga artículos como alimentos, medicamentos, información de contacto de emergencia y documentos importantes.

Haga planes alternativos en caso de que ya no pueda cuidar a su mascota.

#### Sepa reconocer el momento

Controle a su mascota para detectar cualquier deterioro en su calidad de vida. Aunque el momento de la eutanasia es una decisión personal, usted cuenta con ayuda para tomar esa decisión. Su veterinario puede ayudarlo a resolver cualquier pregunta o inquietud que tenga.

PARA OBTENER MÁS INFORMACIÓN SOBRE CÓMO MANTENER A SU MASCOTA FELIZ Y SALUDABLE EL MAYOR TIEMPO POSIBLE, VISITE:

Value Pet Vet

[Valuepetvet.com](http://Valuepetvet.com)

# PROPIEDAD DE MASCOTAS

Presentado por su veterinario  
y la American Veterinary Medical Association



(C) 2024 American Veterinary Medical Association

mcm-1024



Nuestras mascotas siempre nos acompañan y queremos lo mejor para ellas. Hay ciertas medidas que podemos tomar para mantenerlas felices y saludables durante el mayor tiempo posible y fortalecer el vínculo que compartimos con ellas.

**Su veterinario puede responder cualquier pregunta que tenga y hacer recomendaciones específicas para las necesidades de sus mascotas actuales o futuras, de usted y de su familia.**

#### CÓMO ELEGIR UNA MASCOTA

##### Elija con sabiduría

Aunque puede ser fácil enamorarse de un nuevo amigo animal, evite tomar decisiones impulsivas sobre adoptarlo en su hogar. En lugar de ello, elija cuidadosamente una mascota que sea adecuada para su familia (incluidas otras mascotas), su hogar y su estilo de vida. Algunas mascotas, como peces, pájaros, mascotas de bolsillo, reptiles y anfibios, requieren atención veterinaria especial, así que asegúrese de que haya un veterinario en su área que pueda brindarla.

##### Comprométase

Haga planes para toda la potencial vida de su mascota. Algunas mascotas, como los pequeños roedores, pueden vivir solo unos pocos años, ipero los loros grandes pueden vivir más de 100 años!

##### Haga una inversión

Admita que tener una mascota requiere una inversión de tiempo, esfuerzo y dinero. Piense en las necesidades que tendrá su mascota en cuanto a alimentación, refugio, atención veterinaria, entrenamiento, ejercicio y más.

##### Conozca sus límites

Tenga solo el tipo y la cantidad de mascotas para las que pueda proporcionar un hogar adecuado. Esto incluye alimentos nutritivos, agua y refugio adecuados, atención veterinaria oportuna y suficiente ejercicio y compañía. Algunos tipos de mascotas necesitan ejercicio,



alimentación o atención más frecuentes y pueden no ser buenas opciones para dueños que tienen vidas ocupadas o pasan largo tiempo fuera de casa.

Investigue si las leyes locales o su tipo de vivienda limitan su elección de mascota.

##### Tenga en cuenta a su familia

Piense en los miembros actuales de su hogar, tanto personas como mascotas. Ciertos tipos de mascotas pueden no ser adecuados para hogares con niños pequeños, personas mayores o individuos inmunodeprimidos debido al riesgo de enfermedades infecciosas o daños a esas personas o a las mismas mascotas. También tenga en cuenta a sus mascotas actuales y si una nueva sería compatible con ellas.

#### CUIDADO DE SU MASCOTA

##### Mantenga a su mascota sana y feliz

Colabore con su veterinario para mantener la salud y el bienestar a largo plazo de su mascota. Los chequeos regulares son clave, ya que permiten que su veterinario lo conozca a usted y a su mascota y detecte problemas de manera temprana, antes de que se vuelvan más serios y costosos.

Siga las recomendaciones de su veterinario sobre vacunas, control de parásitos, cuidado dental, nutrición, control de peso y otras necesidades de las mascotas.

Proporcione ejercicio y estimulación mental según la edad, la raza y el estado de salud de la suya. Su veterinario puede ayudar con esto.

Socialícela y entrénela: esto puede fortalecer su relación con ella y mejorar tanto su bienestar como el de otros animales y personas.

Contacte a su veterinario siempre que note cambios en su mascota o en su comportamiento que puedan indicar que algo anda mal. Busque tratamiento oportuno para cualquier enfermedad o lesión.

##### Identifique a su mascota

Coloque un microchip a su mascota y mantenga su información de contacto actualizada en la base de datos del registro del microchip para aumentar las posibilidades de reencontrarse con ella en caso de que se pierda.